

Fecha: 11-04-2025
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Beatriz Sánchez renunció como embajadora en México

Pág.: 37
Cm2: 126,7
VPE: \$ 151.733

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Para hacer campaña de Gonzalo Winter

Beatriz Sánchez renunció como embajadora en México

La exconvencional del Frente Amplio Beatriz Sánchez renunció a su cargo como embajadora de Chile en México.

Desde Cancillería informaron que Sánchez, que estuvo más de dos años como diplomática en el país norteamericano, presentó la renuncia a inicios de semana y ésta se hará efectiva desde el 25 de abril.

Según consignó La Tercera, la otrora

convencional regresará al país para liderar la campaña presidencial del diputado Gonzalo Winter, compañero de militancia. A esto se suma la opción de buscar un posible puesto senatorial desde el próximo año.

Sánchez, periodista de la Universidad de Concepción y con diplomado en relaciones políticas en Chile y América Latina, fue candidata presidencial del

Frente Amplio en 2017 donde logró el tercer lugar, después de Alejandro Guillier y Sebastián Piñera.

Además, en 2021 fue electa como convencional constituyente por la lista Apruebo Dignidad y presidió la Comisión de Principios Constitucionales, Democracia Nacional y Ciudadanía.

A la salida de Sánchez se suma otra baja en el Gobierno: Bernardita Nazar,

abogada asesora del denominado Segundo Piso, presentó su renuncia este jueves.

La decisión se da en medio del escándalo por la fallida compraventa de la casa del exPresidente Salvador Allende, que dejó, entre otros efectos, la renuncia de la ministra Maya Fernández y la destitución de la senadora Isabel Allende.